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①公約にあった「大人が憩い、子どもが遊べる公園を作る」の内容は。

②子育て世代の女性の活躍に対する現状と対策は今後どのように考えていますか。

①新病院管理者(院長)がこれからぜひ取り組みたい病院構想について。

②昨年の公金支出に関する調査・検討委員会報告書提出後の病院改善計画と進捗状況につい

て。

③医師の確保対策は。

①今回の見直しに至った経緯と概要について説明をお願いします。

②救急車の到達時間についての検証はどのように実施されたのでしょうか。

③職員の有給休暇の取得状況について。

①光ケーブル網の市内全域の整備計画は。

②低廉な分譲住宅地・市営住宅の整備計画内容は。

・管理不能になった住宅地等の利用はできないか。

③堆肥施設整備の具体的な計画内容は。

④国東の観光資源を売り込む。

　・神社仏閣の重要な史跡や伝統行事を文化財指定に

２．
農地の荒廃防止対策に

ついて

①農地取得制限の緩和を。

・管理者不明農地並びに耕作放棄地の解消策として
市長

①維持管理作業班の充実を。

・路面は舗装しているが、樹木が生い茂り通行困難な市道・里道が多くある。

②市道法面や河川土手への除草剤散布が目立つようになった。規制はできないか。

・土砂が流出し災害の発生が危惧される。

・地力（ちりょく）が低下し、土砂の流出がはなはだしく災害の発生が危惧される。

１．
市長選の選挙公約につ

いて

①国東市が誇る特産品の生産拡充の取り組み方法は。

・くにさきオイスター・低温菌椎茸・高糖度トマト・オリーブ・バジル・ヒジキ等の品目

　で平成３１年度新規の振興策は。※特に低温菌椎茸とバジルについて。

市長

①自治体病院として、国東市民病院の「全部適用」のメリットは。

・市民病院は国東市と一心同体であり地域医療の要であると思うが、「全部適用」のメ

　リットは。

②これからの市職員との人事交流は。また新規職員の採用については。

・医師、看護師、技師等を除く一般職員については、国東市の職員として採用し人事交流

　するべきでは。

３．
地域コミュニティの支

援について

③地域おこし協議会・地域支えあい活動と地区公民館活動の融合が必要では。

・少子高齢化が進むなか、いずれも地域の活性化と市民が充実した生活を送る為に活動し

　ている。これらの活動を融合し、今以上の支援ができないか。

市長

教育長

市長２． 市民病院について3

石川　泰也

(4番)

緑風会

平成３１年第１回国東市議会定例会　一般質問予定表

■３月１３日（水）　ＮＯ１

質問事項

1

吉田眞津子

（9番）

市改ク

１．
市長３期目の重点課題

と推進事業について

２．

市民に信頼され、愛さ

れる病院づくりのため

に

３．

消防本部における人員

及び車両配置の見直し

について

市長

病院

管理者

市長

消防長

2

丸小野宣康

(15番)

新風会

１．
市長の選挙公約につい

て
市長

３．
市道・里道の維持管理

について
市長
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①林道整備は、地域にとっては、有難い事だが、開通後の管理責任は明確になっているの

　か。林道整備とともに水（地下水も）の流れも変わり、土砂流出などの懸念がある。ど

　う対応しているのか。

②太陽光発電など大規模な森林伐採等は下流域への影響も大きいが対策は、どうしている

　のか。

①昨年の管理者以下の処分については、「法令違反」という理由だったが、市長として今

　後、市民病院とどうかかわっていくのか。

②特命参与に対する過払い分の賠償についてどう考えているのか。

③今後の医師招聘について見通しはどうか。

④法令整備についてどのような状況か。

①テニスコートの全天候型コートへの改修計画はどうなったのか。

②陸上競技場のトラック全天候型への改善を求める。

・昨年６月の中学校陸上大会は悪天候の中実施され、たいへんな状況であったことは承知

　していると思うが、どのような感想でしょうか。上位の成績の生徒は県大会出場するが

　全天候型トラックでの練習の為、別府大分まで行っていることは承知か。選手のケガや

　故障防止のために早期に対処を要望する。

③武蔵町保健センター内のトレーニングジムについて

・昨年度まで設置されていた初動負荷トレーニング機器をやめ、新しく機器を入れた。ほ

　とんど利用者がいない。初動負荷の機器に戻すことはできないか。

①旧庁舎の国東橋から大分空港までの国道沿いに多くの樹木や植込みがあるが、脇道や店

　舗から出てくる人や車にとってお互いに死角となっているので撤去してもらってはどう

　か。

②鶴川交差点の歩道橋の階段は国道東側の歩道を大きくふさいでいるために、歩行者や自

　転車通行者には危険なので撤去してもらってはどうか。

①今後普及の拡大が予想できる電気自動車を少しずつでも導入して温暖化対策や災害時の

　緊急充電として役立ててはどうか。

②市内には公共の場での電気自動車充電設備がない。住民をはじめ観光客や帰省者のため

　に設置してはどうか。

①本市の雇用状況はどうか。

②ふるさと納税の返礼業務に就労施設等に委託できないか。

市長

教育長
３．

国東市のスポーツ政策

について

３． 障がい者雇用について

市長

市長

１．

２． 市民病院について
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市長

病院

管理者
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治山治水について

5

堤　康二郎

（17番）

創世会

１．

4

白石　德明

（5番）

共産党

２．
電気自動車の導入につ

いて

国道213号沿道の整備

について

市長

教育長
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①住居手当（持ち家手当）について

・支給対象者の資格、人数及び支給額は。（一般会計・特別会計含む）

②住居手当（持ち家手当）を支給している自治体について

・住居手当（持ち家手当）を支給している県内及び全国での自治体の状況は。

２．
低廉な分譲宅地、市営

住宅について

①市長選挙の公約について

・「低廉な分譲宅地、市営住宅を早急に整備する」とありますが、具体的な内容は。
市長

①大分空港からの入国者について

・韓国（ソウル、ムアン、プサン）からの入国者数は。

・入国してからの国東市への観光ルートは開拓されているか。

・韓国人以外のインバウンドは。

市長

②旅館・ホテルの充実策について

・インバウンドに取り組むには、旅館・ホテルの充実が必要だが、どのような展望がある

か。

市長

③大型店について

・ゴルフにくる韓国人は、プレー後はゴルフ場のマイクロバスでショッピングや観光に

　行っているようですが、国東市には大型店がないので別府など周辺市の大型店に行って

　いるようです。全国でみても観光客で賑わっている大型の道の駅があります。国東市は

　どのように考えてるか。

市長

④観光地の整備の取り組みについて

・観光地の整備、特にきれいな洋式トイレなど整備について今後の取り組みはどうか。
市長

①若者定住政策について

②３つの里づくりについて

③第三セクター（未来企業カレッジ）について

２．
市内の労働者不足につ

いて
①外国人労働者の受入れについて 市長

①マイナンバーカードの役割と今後利用される見通しについて

②マイナンバーカードの普及について

１．
市長の施政方針等につ

いて

①里山・里海復活プロジェクトを主として今後４年間の施政方針について

・田園回帰１％戦略の進捗状況と里山・里海プロジェクトとの整合はどうするか。

・人口減少に歯止めをかける政策を打ち出している中、また教育の里づくりの観点からも

　今進めている小学校の統廃合は一度見直すことはできないか。

市長

①小ネギトレーニングファーム事業はいつまで続けるか。

②５０歳以上のI・Uターン者への農業参入の支援策はできないか。

③農地取得の下限面積の緩和はできないか。

・空き家バンクへの活用

①ほ場（基盤）整備事業の推進について。

②担い手や農業法人等への相談窓口の充実及び支援体制の整備について。

③農地の有効活用について。

①安岐町光ケーブル化緊急対策事業について。

②今後の推進計画について。

③「光ケーブル」を活用した市の活性化について。

①堆肥施設建設までのタイムスケジュールについて。

②堆肥施設の設置予定場所や予算規模について。

③施設の運営主体や活用方法について

２．

「ひかり」ケーブルの

計画的、段階的な整備

について

１．
第１次産業の育成につ

いて

インバウンド対応につ

いて

２． 農業振興について 市長

１．
三河市政3期目の方針に

ついて

市長

教育長

市長

4

萱島　祥彦

(2番)

市民ク

３．

里山復活プロジェクト

「堆肥施設の整備」に

ついて

市長

市長

3

唯有　幸明

(13番)

創世会

質問事項

３．

３．
マイナンバーカードに

ついて

平成３１年第１回国東市議会定例会　一般質問予定表
■３月１４日（木）

1

秋国　良二

（10番）

市民ク

１．
住居手当の中の持ち家

手当について
市長

市長

2

坂本　隆之

（1番）

緑風会


